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晨报讯 经上海与台北两市有关方面
商定，“2021 上海台北城市论坛”将于 12
月 1日举行。本次论坛采用视频方式召开，
在上海市与台北市分别设立会场。
此次论坛以“新经济 新发展”为主

题，将通过交流研讨，推动两市在“建筑可
阅读”和“疫情防控常态化下的城市数字
化转型”方面的经验分享和交流互动。论
坛期间，两市将以“云签约”方式签署有关
交流合作备忘录，进一步深化两市各领域
的交流与合作。
上海台北城市论坛由上海市与台北市

政府轮流举办，已成为上海与台北两市之
间重要的机制化交流平台，两市深入探讨
和交流城市发展经验，巩固和拓展各个领
域的合作，取得了积极成果。

2021上海台北
城市论坛下月举行

晨报讯 党建引领企事业单位旧改工
作现场会昨天召开。市委副书记于绍良主
持会议并讲话。
于绍良指出，按照中央精神和市委要

求，各相关区、部门坚持党的领导，坚持人民
至上，比学赶超，密切协同，克难攻坚，破解
难题，大力推进党建引领企事业单位旧改工
作。当前，我们要深入学习贯彻党的十九届
六中全会精神和习近平总书记考察上海重
要讲话精神，进一步提高政治站位，真正把
群众当亲人，增加对群众需求的深刻理解、
对群众困难的深切体悟，始终把群众对美好
生活的向往作为奋斗目标，持续增强服务群
众的本领。要进一步深入调研，摸清摸透情
况，加快找准和扭住工作关键点，积极发挥
市、区两级平台作用，尽最大努力及时有效
高质量地解决群众的烦心事操心事揪心事，
全力以赴助力全市旧改加速推进。

全力以赴助力
全市旧改加速推进

崇明要通火车了！
沪渝蓉沿江高铁上海至南京至合肥段可行性研究报告获批
从宝山经崇明至合肥,共设 16座车站,设计时速 350公里

记者 郁文艳

晨报讯 记者从中国铁路上海局集团
有限公司获悉，倍受关注的沪渝蓉沿江高
铁上海至南京至合肥段可行性研究报告已
获得国家发展和改革委员会正式批复，标
志着该项目前期工作取得重大突破性进
展，为项目后期开工建设打下了基础。沪渝
蓉沿江高铁上海至南京至合肥段起点为上
海宝山，经崇明至安徽合肥。
该项目连接上海市、江苏省、安徽省一

市两省，起自上海市，新建上海宝山站，经

江苏省苏州市、南通市、泰州市、扬州市、南
京市及安徽省滁州市、合肥市，接入既有合
肥南站，线路全长 554.6 公里，其中新建铁
路 519.9 公里，设计时速 350 公里，为双线
高速铁路。
沪渝蓉沿江高铁上海至南京至合肥段

共设 16座车站，新建车站 10 座，分别为上
海宝山站、崇明站、启东西站、海门北站、如
皋西站、黄桥站、泰州南站、仪征北站、南京
北站、大墅站。项目配套新建上海宝山、南
京北动车运用所，扩建南通动车运用所，同
步实施南京枢纽普速系统迁改等相关工

程，预留扬州东站北东联络线工程。
项目建设工期上海宝山站（含）至启

东西站（不含）段 7 年，启东西站（含）至
合肥南站段 5年，规划远景年输送能力为
每年单向 5000 万人。
沪渝蓉沿江高铁上海至南京至合肥段

系国家“八纵八横”高速铁路网沿江高铁
通道的重要组成部分，项目的建设对于落
实长江经济带发展战略，进一步完善沿江
高铁通道，构建长江经济带综合立体交通
走廊，提升通道运输能力和服务品质，促进
区域经济社会协调发展等具有重要意义。

秋意渐浓，申城进入“最美落叶季”
部分景观道将适时延长落叶不扫时间

晨报记者 郁文艳

在冷空气“助威”下，申城终于迎来了真
正的落叶季，普陀区花溪路、杨浦区国晓路、
闵行区元江路等几条落叶景观道上更是铺了

一层落叶，透出浓浓的秋意。
纵观这两年的落叶景观道， 总会出现预

判落叶时间不够精准， 以至于计划实施落叶
不扫的时间比实际落叶时间提前不少的情

况。 对此，绿化市容部门表示，各区会根据具
体落叶时间灵活调整政策。

在普陀区花溪路、桐柏路一带，悬铃木落
叶在道路上铺了一层，微风吹来，卷起落叶，
在空中打转，再慢慢飘落，其意境不输衡复风
貌区。
普陀区绿化市容局环卫科科长肖燕介

绍，今年普陀区的落叶景观道比去年增加了
3条，达到历年来的新高，“为了保证落叶景
观道更具观赏性，11月 18日至 19日，环卫
作业公司对 5 条落叶景观道路进行了全线
整治冲洗，包括对景观道路沿线的环卫设施、
绿化带的整治，为落叶铺路做好准备。11 月
20日落叶不扫措施开始以后，区绿化市容局
指导作业公司全天以精细化保洁为主，通过
人工捡拾、巡回保洁、加强道路废物箱收集等
精细化保洁模式提升路面环境。”
普陀区 5 条路段的落叶不扫时间计划

到 12月 5 日，因为开始的时间较晚，相对踩
准了节拍，目前不打算延长时间。
杨浦区是从 11 月 11 日开始实施落叶

不扫的，计划到 11 月 30 日结束，目前也没
有延长落叶不扫措施的计划。
奉贤区今年首次加入落叶景观道计划，

11月 10日就已经开始对年丰路、南奉公路
开始实施落叶不扫措施，计划到 11 月 25 日
结束，但鉴于目前刚开始落叶的情况，该区决
定适当延长落叶不扫的时间。
截至目前，今年全市 41 条落叶景观道

中已经有 30条开启落叶不扫模式，其余 11
条将于 11月 26日、12月 1日两个时间节点

开启落叶不扫模式。

随着昼夜温差的加大，此前“绿油油”的
银杏终于开始变色，带着满树“黄金甲”步入
深秋。园林专家、原上海园林科研所所长钱又
宇认为，今年秋天连续晴好天气，昼夜温差达
8℃以上，有利于色叶树变色。

钱又宇指出，每年申城秋色美不美，和温
度、湿度等因素有关，“未来几天如果天气继
续晴好，风力不大的话，树叶挂得时间会比较
长，秋色较美。”

深秋寒意渐浓，银杏迎来一年一度的 “黄金时刻”。 /晨报首席记者 任国强

制图 / 潘文健

李克强在沪主持召开座谈会

推动经济在爬坡过坎中
持续健康发展

据新华社上海 11 月 22 日电 11 月
22 日，中共中央政治局常委、国务院总理
李克强在上海主持召开部分地方政府主要
负责人座谈会，分析经济形势，研究做好经
济社会发展工作。
会上，中共中央政治局委员、上海市委

书记李强和上海市长龚正、吉林省长韩俊、
湖北省长王忠林、广东省长马兴瑞、贵州省
长李炳军发了言，李克强还与江苏、浙江、
安徽、湖南、云南等省政府主要负责人就经
济运行情况视频交流。
李克强说，今年以来，我国发展遇到的

新挑战交织叠加、超出预期。在以习近平同
志为核心的党中央坚强领导下，全国上下
认真贯彻党中央、国务院决策部署，实施助
企纾困政策与深化改革并举，有效应对大
宗商品价格上涨、电力煤炭供应紧张、严重
洪涝灾害等影响经济运行的突出问题，经
济在攻坚克难中继续平稳发展。同时，国内
外环境中不稳定不确定因素增多，我国经
济面临新的下行压力，我们既要坚定信心，
又要把困难估计得更充分，把办法想得更
周全有效。要坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，认真贯彻党的十
九届六中全会精神，坚持稳中求进工作总
基调，按照立足新发展阶段、贯彻新发展理
念、构建新发展格局、推动高质量发展的要
求，强化“六稳”“六保”特别是保就业保
民生保市场主体，落实好岁末年初筹划的
跨周期调节举措，加强能源、电力保障，推
进改革开放，推进工业化城镇化进程，继续
做好常态化疫情防控，防范化解风险，推动
经济在爬坡过坎中持续健康发展。


